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中
学
生
の
自
己
肯
定
感
を
高
め
る
た
め
に
は

校
長

柿
元

真
一

①

子
ど
も
を
肯
定
す
る

子
ど
も
の
話
を
聞
く
時
は
、
肯
定
的
な
受
け
止
め
方
が
大
切
で
す
。
否
定
せ
ず
に
話
を
最
後
ま
で
聞
く

姿
勢
は
「
自
分
を
認
め
て
も
ら
え
た
」
と
プ
ラ
ス
の
経
験
に
な
り
、
自
己
肯
定
感
が
高
ま
り
ま
す
。

自
己
肯
定
感
が
低
い
子
ど
も
は
、
自
分
を
責
め
る
傾
向
が
強
く
、
不
安
定
な
情
緒
が
特
徴
で
す
。
あ
り
の

ま
ま
の
自
分
を
出
す
こ
と
に
罪
悪
感
を
抱
え
て
お
り
、
否
定
の
言
葉
に
敏
感
に
な
っ
て
い
ま
す
。

子
ど
も
の
心
を
肯
定
し
受
け
止
め
る
こ
と
は
、
良
好
な
親
子
関
係
を
築
く
た
め
に
も
重
要
で
す
。
子
ど

も
に
し
っ
か
り
と
向
き
合
い
、
確
か
な
自
信
を
つ
け
て
あ
げ
ま
し
ょ
う
。

②

結
果
で
は
な
く
過
程(

プ
ロ
セ
ス)

を
褒
め
る

子
ど
も
を
褒
め
る
時
は
、
結
果
で
は
な
く
プ
ロ
セ
ス
へ
の
注
目
が
重
要
で
す
。

結
果
だ
け
を
重
視
さ
れ
た
子
ど
も
は
、
新
し
い
こ
と
へ
の
挑
戦
に
恐
怖
心
を
抱
え
ま
す
。
成
功
か
失
敗
か

の
ど
ち
ら
か
で
、
自
分
の
能
力
を
評
価
さ
れ
る
か
ら
で
す
。
そ
の
結
果
「
自
分
は
だ
め
だ
」
と
、
自
信
が

持
て
な
い
子
ど
も
に
育
ち
ま
す
。

自
己
肯
定
感
を
高
め
る
に
は
「
と
て
も
努
力
し
た
ね
」
「
忙
し
い
中
で
も
よ
く
頑
張
っ
た
ね
」
な
ど
、

子
ど
も
が
頑
張
っ
た
過
程
に
注
目
し
ま
し
ょ
う
。「
自
分
は
で
き
る
」
「
自
分
な
ら
大
丈
夫
」
と
、
自
信
を

持
て
る
強
い
心
を
育
て
る
褒
め
方
が
大
切
で
す
。

③

子
ど
も
に
考
え
選
択
し
て
も
ら
う

子
ど
も
が
自
分
の
考
え
に
自
信
を
持
ち
、
自
ら
選
択
す
る
こ
と
は
、
自
己
肯
定
感
を
育
て
る
た
め
の
重

要
な
ス
テ
ッ
プ
で
す
。

将
来
を
心
配
す
る
あ
ま
り
、
つ
い
子
ど
も
の
選
択
に
口
を
出
し
て
い
ま
せ
ん
か
。
過
干
渉
は
子
ど
も
の

自
立
心
を
奪
い
、
自
信
を
喪
失
さ
せ
ま
す
。

中
学
生
に
と
っ
て
重
要
な
選
択
の
一
つ
が
、
進
路
決
定
で
す
。
進
路
選
択
は
人
生
の
大
切
な
岐
路
と
同

時
に
、
親
に
と
っ
て
は
悩
み
の
種
で
も
あ
り
ま
す
。

自
己
肯
定
感
が
高
け
れ
ば
「
自
分
な
ら
で
き
る
」
「
自
分
は
大
丈
夫
」
と
、
自
信
を
持
っ
た
進
路
選
択

が
可
能
で
す
。
日
頃
か
ら
、
子
ど
も
が
自
分
で
考
え
選
択
で
き
る
よ
う
な
環
境
を
作
っ
て
あ
げ
ま
し
ょ
う
。

④

周
り
と
比
べ
ず
、
過
去
と
比
べ
る

子
ど
も
の
努
力
を
、
決
し
て
周
り
と
比
較
し
て
は
い
け
ま
せ
ん
。

他
人
と
比
べ
ら
れ
る
こ
と
で
、
子
ど
も
の
自
信
は
想
像
以
上
に
失
わ
れ
ま
す
。
特
に
、
兄
弟
間
の
比
較
は
、

子
ど
も
の
自
尊
心
を
深
く
傷
つ
け
る
行
為
で
す
。

自
己
肯
定
感
を
高
め
る
た
め
に
は
、
子
ど
も
の
現
在
と
過
去
の
姿
を
比
べ
る
姿
勢
が
大
切
で
す
。

⑤

親
自
身
が
ポ
ジ
テ
ィ
ブ
に
な
る

親
自
身
が
前
向
き
な
気
持
ち
で
過
ご
す
の
も
、
子
ど
も
の
自
己
肯
定
感
を
高
め
る
た
め
に
必
要
で
す
。

子
ど
も
は
親
の
背
中
を
み
て
育
ち
ま
す
。
親
の
ネ
ガ
テ
ィ
ブ
な
気
持
ち
が
生
み
出
す
の
は
、
精
神
的
に
不

安
定
な
子
ど
も
の
姿
で
す
。
反
対
に
、
親
が
何
事
に
も
ポ
ジ
テ
ィ
ブ
に
挑
戦
す
る
姿
勢
は
、
子
ど
も
の
心

を
勇
気
づ
け
ま
す
。「
自
分
も
や
っ
て
み
よ
う
」
と
、
前
向
き
な
気
持
ち
に
な
る
の
で
す
。

子
ど
も
に
自
信
を
つ
け
さ
せ
る
に
は
、
親
自
身
の
自
己
肯
定
感
も
上
げ
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。

⑥

規
則
正
し
い
生
活
習
慣
を
身
に
つ
け
る

自
己
肯
定
感
を
高
め
る
基
礎
と
な
る
の
は
、
規
則
正
し
い
生
活
習
慣
で
す
。

人
間
は
健
康
で
あ
っ
て
こ
そ
、
自
信
を
持
て
た
り
自
分
を
認
め
た
り
す
る
心
が
育
ち
ま
す
。
心
身
の
健
康

の
た
め
に
は
、
十
分
な
睡
眠
と
正
し
い
食
生
活
、
適
度
な
運
動
が
必
要
で
す
。

睡
眠
習
慣
は
気
分
の
変
調
に
深
く
関
わ
っ
て
い
ま
す
。
睡
眠
不
足
に
は
特
に
注
意
し
て
く
だ
さ
い
。
脳

か
ら
放
出
さ
れ
る
「
セ
ロ
ト
ニ
ン
」
が
減
少
し
、
思
考
が
ネ
ガ
テ
ィ
ブ
に
偏
り
ま
す
。

⑦

感
謝
の
言
葉
を
か
け
る

「
あ
り
が
と
う
」
「
助
か
っ
た
よ
」
と
親
が
感
謝
す
る
姿
は
、
子
ど
も
の
自
己
肯
定
感
を
高
め
ま
す
。

ど
ん
な
子
ど
も
で
も
必
ず
「
親
の
役
に
立
ち
た
い
」
と
思
っ
て
い
る
も
の
で
す
。
思
春
期
の
中
学
生
も
例

外
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
親
が
喜
ぶ
姿
や
感
謝
の
言
葉
は
、
子
ど
も
に
と
っ
て
エ
ネ
ル
ギ
ー
の
源
で
す
。

４日 (火 ) 学校保健委員会・学級PTA

家庭教育学級

８日 (土) 遠泳大会(10日予備日）

20日 (木) 終業式

夏休みの出校日は８月21日（月）
のみとなります。

全力を尽くした地区総体
６月６・7 日に川薩地区中学校総合体育大会が行われました。県大会出場を決めた競技のみなさん、おめでと

うございます。県大会へ駒を進めることはできなかったけれども、最後の試合を満足のいくプレーで終えた生徒

もいるようでした。 保護者の皆様、生徒の送迎や応援等、ご協力いただきありがとうございました。これまで、

中心となって部活動を引っ張ってきたキャプテンに試合の様子と大会を終えた感想等をインタビューしました。

バレーボール同好会
西 七海

☆ 試合の様子
最初はみんな緊張してい

る様子だったけど、試合中
は声を出して、ハイタッチ
をして喜んだり、励ましあ
ったり出来た。
☆ 大会を終えて
いい結果を残すことが出

来なかったが、終わった後、
くやしい気持ちだったが、
応援の保護者の方が「おも
しろかったよ」と言ってく
れてとてもうれしかった。

卓球部

中尾花凛

☆ 試合の様子
団体戦は、みんなで声を

かけ合いながら頑張ってい
た。チームが拍手で応援し
てくれた。個人戦はみんな
最後まであきらめずに全力
で戦っていた。
☆ 大会を終えて
最後の試合で卓球部全員

で頑張れたことが嬉しい。
今までたくさん指導してく
ださった指導の方や応援し
てくれた保護者や後輩達と
一緒に頑張った芯音さんに
感謝しています。

柔道部
馬場瑛大

☆ 試合の様子
男子団体優勝
馬場瑛大 優勝
馬場 望 優勝
後藤大昇 優勝
後藤伝真 優勝
石原航介 準優勝
☆ 大会を終えて
今回の大会では、新し

いメンバーでの戦い方を
学ぶことが出来た。今回
学んだことを県大会・九
州大会で生かしていきた
い。

剣道部

脇田隆雅

☆ 試合の様子

みんなが自信をもって、

自分から積極的に攻めて

いくことが出来ていた。

桜羽さんが個人戦４位で

県大会出場を決めた。

☆ 大会を終えて

僕は、最後の試合で、

ほとんど負けか引き分け

だったけど、強い相手で

もビビらず、自分から攻

めていくことが出来たの

でよかったと思う。

ど
う
す
る
？
上
級
学
校

６
月
１
日
に
全
校
生
徒
を
対
象
に

上
級
学
校
説
明
会
が
あ
り
、
保
護

者
も

人
参
加
が
あ
り
ま
し
た
。

１１
上
級
学
校
の
先
生
か
ら
直
接
話

を
聞
く
こ
と
で
、
３
年
生
は
、
進

路
選
択
・
進
路
決
定
の
判
断
材
料

と
す
る
こ
と
と
、
１
・
２
年
生
は

進
路
に
対
す
る
意
識
を
高
め
る
こ

と
を
目
的
と
し
て
毎
年
行
っ
て
い

ま
す
。
今
年
は

校
の
高
校
に
そ

１１

れ
ぞ
れ
の
学
校
の
特
徴
に
つ
い
て

説
明
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
生

徒
た
ち
は
、
高
校
の
整
っ
た
施
設

や
教
育
活
動
の
説
明
を
真
剣
に
聞

い
て
い
ま
し
た
。
説
明
を
聞
い
た

生
徒
は
、
「
中
学
生
の
時
か
ら
勉

強
と
部
活
を
両
立
し
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
と
思
っ
た

。
」
「
掃
除
や

洗

濯

な

ど

自

分

の

こ

と

は

自

分

で

し

な

い

と

島

立

ち

し

た

あ

と

に

困

る

と

思

っ

た

。
」

と

感

想

を

述

べ

ま

し

た
。お

め
で
と
う

◇
「
歯
と
口
の
健
康
週
間
」
図
画

・
ポ
ス
タ
ー
作
品

銀
賞

３
年

日
笠
山
千
里

◇
川
薩
地
区
中
学
校
総
合
体
育
大
会

陸
上
競
技

砲
丸
投
げ

共
通
男
子
２
位

馬
場
瑛
大

共
通
男
子
４
位

後
藤
大
昇

※※里中学校ホームページhttp://www.edu.satsumasendai.jp/sato-j/及び里中学校公式ブログhttp://blog.goo.ne.jp/sato-j_2012も御覧ください※※

令和５年度 『顔には笑顔 胸には感謝 背中には誇り』 鹿児島県薩摩川内市立里中学校

「
ふ
る
さ
と
甑
島
」
に
つ
い
て
学
ぶ

中
期
の
児
童
生
徒
が
（
小
学
５
・
６
年
、
中
学
１
年
）
が
一
緒
に

な
っ
て
ふ
る
さ
と
に
つ
い
て
学
ぶ

「
ふ
る
さ
と
甑
島
」
の
授
業
が

５
月

日
に
行
わ
れ
ま
し
た
。
今
年
の
テ
ー
マ
は
、「
瀬
上
・
桑
之
浦

３０

・
平
良
」
地
区
で
、
ゲ
ス
ト
テ
ィ
ー
チ
ャ
ー
の
案
内
を
受
け
な
が
ら
、

歴
史
・
自
然
・
産
業
に
つ
い
て
学
び
ま
し
た
。「
甑
島
に
住
ん
で
い
る

け
ど
、
初
め
て
知
る
こ
と
が
多
か
っ
た
。」「
５
・
６
年
生
の
意
見
も

し
っ
か
り
聞
い
て
グ
ル
ー
プ
で
ま
と
め
ら
れ
る
よ
う
に
な
り
た
い
。」

と
感
想
を
述
べ
ま
し
た
。

今
後
は
、
各
グ
ル
ー
プ
で
興
味
を
持
っ
た
こ
と
を
深
く
調
べ
、
１２

月
５
日
に
発
表
す
る
予
定
で
す
。


